

馬渡保育園 令和4年度 保育に関するアンケート 自由記述欄

【保育について】

- いつも子どもたちを見てくださり、ありがとうございます。保育園で学んできたこと、経験してきたことが、日々の生活で糧になっていると思います。のびのびとやさしい子に育ててくれていてうれしいです。
- 少人数できめ細やかな保育をしてもらい、子どもたちが伸び伸び成長していると感じている。馬渡の環境を生かした保育を今後もしてほしい。
- いつも丁寧な保育で、小さなことでも報告してくださり6年間在園していますが、一度も不安に感じることはありません。子どもたちも楽しく通うことができているととても感謝しています。ありがとうございます。
- 先生方が日々子どもたちの気持ちに寄り添いながら、保育に当たっている所が非常によいと感じます。
- 急な残業やシフト変更の都合で送迎の時間が変わっても柔軟に対応していただけて有難いです。
- 多種目スポーツを教えてくれる指導員が月1回位来て子どもたちを指導してくれると嬉しいです。
- お迎え時の先生との会話、ホワイトボード、1歳児は連絡ノートと園での様子を細かく知ることができて毎日お迎えがたのしみです。いつも有難うございます。毎日の「できた!!」「がんばった!!」を知ることができて、お家での話のネタやお家でもがんばってみよう!のきっかけになっています。
- 先生たちにはとても感謝しています!!担任の先生が大好きで保育園に喜んで行ってくれ助かります!!他の先生方もたくさん声をかけてくれて、私も楽しく送り迎えさせてもらってます!!子育て支援センターもすごくありがたいです!!先生方毎日お疲れ様です!!
- いつも大変お世話になっております。家庭保育ではなかなかできない経験をたくさんさせてくださり、ありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願い致します。
- いつもよくしていただきありがとうございます。小さなケガでも先生が報告してくれるので、逆にびっくりしました。プロのカメラマンになってからの写真が真顔ばかりなので、カメラを意識してない自然な写真(遊び風景)があると嬉しいです。
- その日の活動や出来事をホワイトボードに書き込み&写真付きで分かるので毎日楽しみにしています。写真などをとること大変だとは思いますが、続けてくれると嬉しく思います。
- 保育園に通うようになり、子どもがとても明るく活発、元気になりよく笑うようになったと感じます!!子どもが先生たちのことを大好きなので、とても大切に接してもらっているのもわかるし、こちらは安心してあずけることが出来ています。感謝しかありません。手のかかる子どもを本当にいつもありがとうございます。
- いつもありがとうございます!
- のびのびと遊ばせていただき、ひとりっ子ですが異年令の子との交流もできるので、社会的にも成長できていると感じます。細やかに見ていただけて本当にありがたいです。相談(子育てのギモンなど)にもよくのってもらっていて安心感もあります。

【行事等について】

- 保護者会や行事がなくなり、お仕度をクラス内でやらなくなったりしたため(?)クラスの他のお友達や保護者がほとんど分からず、子どもがどんな子と過ごしているのかイマイチよく分からないままです。コロナで仕方ないですが、残念です。コロナのせいです…!!(先生方は様子がわかるように写真を掲示して下さったり、エントランスから

でも保育参観をさせていただいたり、十二分に努力してくださっている)

- 来年度は運動会などイベントを数分でも見れると良いな…と願っています。先生方、これからも何卒宜しく願いいたします。

【その他】

- いつも大変お世話になります。マスクはそろそろつけられる年齢かと思imasので感染対策につけるといいなあと思imas。熱などの症状でお迎えに行った後、家庭では症状が安定している場合、医科への受診はした方がいいのか、そのまま様子を見ていいのか迷imas。「この場合は、集団生活を送る為に医科受診が必要」と判断する基準があると助かります。

いただいたご意見は、今後の保育内容の改善に役立ててまいります。
貴重なご意見をいただきましてありがとうございました。